



Klausen mit Säben.

dem Latzfonsferjoch die Cassian Spitze mit prächtiger Fernsicht.

Ein reizender Ausflug führt in das Willnößthal, eine schluchtartig im Gruptivgestein eingeschnittene Spalte, mit prächtigem Einblick ins Dolomitzgebiet, dem Geologen durch die Melaphyre, dem Mineralogen durch die berühmten Theisferkugeln bekannt. Thaleinwärts grüßt uns St. Magdalena,

„in erquickender Alpenluft mit wunderlieblicher Aussicht durch das Thal, wo die Natur den herrlichsten Alpenjegen unter dem Schutze ungeheurerer Felsenreihen in Fülle ausgegossen“. Südlich davon liegt die Raschöger Kapelle und die Raschöger Alpe (2.299 Meter), gleichfalls mit herrlicher Fernsicht. Unterhalb Klausen rücken die Thälwände der rothen und grünen Porphyre immer enger und enger aneinander, und nur zur Noth hat die

